

PEMDES

Pos AHASS Tefa Al Huda Miliki Tenaga yang Mumpuni Didampingi AHASS Pamenang Kediri

Prijo Atmodjo - KOTAKEDIRI.PEMDES.WEB.ID

Jun 5, 2024 - 15:15



Joko Sukariyono selaku Humas SMK Al Huda (paling kanan) bersama Krisma Kepala Bengkel Pos Tega SMK Al Huda dan Andik Mashudi, S.Sos. (foto: Prijo Atmodjo)

KOTA KEDIRI - Masyarakat Kediri sekitarnya tidak usah bingung ingin service sepeda motor dan ganti olie tidak usah jauh-jauh, kini Pos AHASS Tefa Al-Huda Kota Kediri telah hadir berada di Jalan Masjid Al Huda No.196, Ngadirejo, Kec. Kota, Kota Kediri, Jawa Timur.



Joko Sukariyono selaku Humas SMK Al Huda kepada wartawan mengatakan bahwa Pos AHASS Teaching Factory (TEFA) SMK Al Huda Kediri hadir ditengah-tengah Kota untuk melayani dan memberikan pelayanan jasa khususnya service dan ganti olie sepeda motor demi kepuasan masyarakat.

"Pos AHASS Tefa SMK Al Huda ini dalam pengembangan kurikulum dan praktek kerja professional layaknya standard di dunia industri bekerjasama dengan AHASS Pamenang Ngasem Kediri," ucap Joko kepada media ini, Rabu (5/6/2024) siang.



Lanjut Joko bahwa untuk siswa SMK Al Huda sebelum terjun ikut magang di bengkel harus melalui uji kompetensi dulu agar standard dan kualitas sesuai dengan layanan bengkel AHASS resmi.

"Siswa juga dilakukan tes uji kompetensi dan kebetulan SMK Al Huda Kediri juga memiliki Tempat Uji Kompetensi (TUK) sendiri," ujarnya.

"SMK Al Huda Kediri menjalin sinergi dengan AHASS sudah lama sebagai wujud komitmen kuat untuk berkontribusi menciptakan SDM yang unggul dan berkompeten di bidangnya. Kami sangat yakin vokasi pendidikan memiliki peran penting bagi masa depan," ungkapnya.

Joko juga menghimbau kepada masyarakat silahkan yang ingin service dan perawatan sepeda motornya bisa dipercayakan di Pos AHASS Tefa SMK Al Huda Kediri.

"Disini juga tidak hanya melayani merk Honda saja, tapi juga bisa melayani semua merk kendaraan motor untuk dilakukan pemeliharaan dan perawatannya," tutup Joko.



Sementara itu, Krisma Andi selaku Kepala Bengkel Pos AHASS Tefa SMK Al Huda mengatakan bahwa untuk standar pengerjaannya sesuai dengan kualitas AHASS dan awal bulan ini ada promo terutama discount pengerjaannya.

Sedangkan, tenaga teknisi murni dari AHASS dibantu siswa dari SMK Al-Huda. Siswa yang magang di Pos AHASS yang sudah mendapatkan pelatihan cukup dan sudah berkompeten dalam bidangnya.

"Pos AHASS Tefa SMK Al Huda juga tenaga yang disiapkan ada dua mekanik dan dua asisten dan pendampingnya dari AHASS Pemenang Motor yang pusatnya di Kecamatan Ngasem," ujarnya.

Lanjut Krisma bahwa Pos AHASS Tefa SMK Al Huda yang berada jantung kota tepatnya di Kelurahan Ngadirejo ini menyuguhkan banyak pilihan untuk service berkualitas dari AHASS lebih dekat dan menyediakan layanan antar jemput kendaraan dan jam kerja mulai Senen hingga Minggu tetap buka.

"Dicontohkan Krisma layanan emergency call, artinya misalkan kendaraan ada trouble di jalan bisa hubungi kami di 085736531997, kami langsung antar jemput," tutup Krisma Andi.